



España estancada electoralmente

- la redacción de Trompeta
- [25/7/2023](#)

El derechista y opositor Partido Popular (PP) de España ganó ayer las elecciones generales anticipadas, pero no consiguió suficientes escaños en el parlamento para formar un gobierno.

Bajo la dirección de Alberto Núñez Feijóo, el PP obtuvo el 33,1% de los votos. El actual gobierno, el Partido Socialista Obrero (PSOE) del primer ministro Pedro Sánchez, se quedó detrás con un 31,7%.

Resultados:

- Partido Popular: 136 escaños
- Partido Socialista Obrero: 122 escaños
- Vox: 33 escaños
- Sumar: 31 escaños
- Otros: 28 escaños

Obstáculos para una coalición: de los 350 escaños del Parlamento, se necesitan 176 para obtener la mayoría. Si el PP forma una coalición con el partido de extrema derecha Vox, aún le faltarían siete escaños y necesitaría un tercer partido.

Sánchez dijo que intentaría formar un gobierno en minoría. Feijóo argumentó que España ha sido liderada históricamente por el que obtiene más votos, alegando su propia victoria electoral como razón para que Sánchez no intente una coalición.

El aliado más viable de Sánchez es el partido izquierdista Sumar, de Yolanda Díaz. Juntos tendrían 153 escaños y necesitan 23 más.

Un partido independentista catalán de línea dura tiene actualmente en sus manos la posibilidad de gobernar. Ninguna de las partes puede obtener la mayoría sin conseguir el apoyo de este partido, aunque es poco probable que alguno de los dos lo consiga.

En caso de que ni el PP ni el PSOE logren formar una coalición, se convocarán otras elecciones, probablemente en diciembre.

Anhelos extremistas: la inestabilidad política ha sido una tendencia creciente en España en las dos últimas décadas. El país está atrapado en un péndulo que oscila violentamente de un gobierno extremista al siguiente, generalmente después de tener una segunda elección.

España está dividida. Lo escribimos en 2020 cuando Sánchez llegó al poder:

La gente no está votando sólo por un extremo. Está votando por un cambio, un gran cambio. Este surgimiento del extremismo en España es un síntoma de la incertidumbre política que se extiende por toda Europa.

Las elecciones de ayer en España muestran una tendencia más amplia que se extiende por toda Europa: A medida que las democracias fracasan, la gente anhela un líder fuerte. La profecía bíblica dice que obtendrán uno.

Daniel 8 profetiza el ascenso de un líder dominante en Alemania que formará un euroestado singular. Apocalipsis 17 explica que este bloque de poder estará formado por 10 reyes. Aunque todavía no es seguro que España vaya a ser una de estas 10 naciones, su inestabilidad refleja la condición política que azota a Europa en su conjunto, que es terreno fértil para que surja un líder fuerte.

Solicite el folleto [Un líder alemán fuerte es inminente](#) del redactor jefe de *la Trompeta* Gerald Flurry, para saber más.